
Servicios Sociales

Escrito por Juan Gómez Ayala. 22 de enero de 2018, lunes. 

No tenemos más remedio que denunciar el estado de abandono que se encuentra la Barriada
Virgen de la Caridad en cuanto a la atención personalizada de los vecinos a la hora de ser
atendidos como dios manda por personal especializado.

  

  

Si es verdad que nunca hemos tenido pegas a la hora de participar en reuniones asamblearias
así como en aquellas donde se determinan objetivos comunes del barrio pero la cuestión es
que desgraciadamente estamos teniendo episodios lamentables de todos conocido así como el
que nos lleva a desarrollar en estos momentos y no hemos obtenido respuesta alguna.

  

  

Hemos pedido por Registro Municipal reunión con los responsables del área social así como
con la que fue concejala de Servicios Sociales y hasta la fecha no hemos tenido respuesta
alguna.

  

  

Se han repartido las competencias y seguimos esperando.

  

  

Necesitamos saber que tienen que hacer los vecinos que viven en el actual edificio que tiene
una raja en la fachada de su vivienda.
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Nos dicen que es muy particular pero los trabajos burocráticos que desde la Asociación de
Vecinos hemos hecho tiene un final y mas no podemos hacer.

  

  

Se necesita una atención muy personalizada y es lo que queremos que desde Servicios
Sociales se les atienda.

  

  

En honor a la verdad tenemos que decir que todos los Partidos Políticos saben de este
incidente y a excepción de Cartagena Si Se Puede en su persona Pilar Marcos, ha sido la
única que al menos supo poner los puntos sobre las ies, pero desgraciadamente ahora mismo
está en vía muerta.

  

  

Además, hay otros acontecimientos sociales que estamos pendientes de aclarar con estos
señores/as, no es nada más ni nada menos que una Recogidas de Firmas que se les entrego
para que se pueda atender una petición que por el bien de todos no podemos mencionar por
este medio, y seguimos sin ser atendidos.

  

  

No tenemos problemas con la persona destinada casi de forma permanente perteneciente a
Servicios Sociales ni con los dos Técnicos de la misma área, pero comprendemos que tienen
sus limitaciones y que van más allá.
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Nos consta que han transitado nuestras peticiones, no les echamos las culpas a ellos, jamás se
las echaremos pero sus jefes si son responsables de falta de comunicación a esas alturas.

  

  

Como Asociación de Vecinos reiteramos en nuestras peticiones, queremos que los Vecinos,
Colectivos y la propia Asociación de Vecinos poder tener una reunión a esa escala, pero con el
carácter de decisión, conocemos los capoteos y las largas que se puedan presentar, hemos y
somos conocedores de  las calladas por respuestas y no queremos que pasen más desgracias
de las que estamos conociendo últimamente.

  

  

Nuestras quejas pudiéramos entender que pueden ser simples para ellos, pero no se dan
cuenta que dado el perfil de nuestro Barrio, es muy importante los consejos que desde nuestro
punto de vista les pudiéramos dar.

  

  

Simplemente daremos un detalle, la atención de un niño de nuestro Barrio, el absentismo en
sus obligaciones escolares, la educación en valores aplicado en su momento es más
importante que los dosieres, disertaciones y demás expedientes que desde los diferentes
departamentos sociales les presentan para completar los informes y objetivos de su área.
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Una vez más insistimos en la necesidad de mantener una reunión con dichos responsables
porque entendemos que entre todos sin ánimos de ofender ni de partidismos, podremos ser
capaces de minimizar el impacto negativo que de forma social tenemos en el barrio.
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